

Falleció madre de los Sigler Amaya

Escrito por Fuente indicada en la materia

Sábado, 09 de Enero de 2010 21:16 - Actualizado Sábado, 09 de Enero de 2010 21:18

(Radio Martí) -La destacada opositora pacífica y Dama de Blanco, Gloria Amaya González, falleció en horas de la tarde de este viernes en Pedro Betancourt, municipio de Matanzas.

Amaya González, 1928, es la madre de los prisioneros de conciencia, Guido y Ariel Sigler Amaya, que fueron arrestados en marzo de 2003, durante la denominada Primavera Negra o Grupo de los 75.

Su otro hijo Miguel, fue excarcelado en el año 2004, después de cumplir dos años de cárcel. En la actualidad vive en Estados Unidos.

La muerte de la destacada opositora ha generado numerosas muestras de pesar en diferentes localidades del país, incluyendo periodistas independientes de Isla de Pinos y Villa Clara.

Gloria junto a sus hijos constituyó en noviembre de 1996, la agrupación contestataria Movimiento Independiente Opción Alternativa, con el fin de practicar la desobediencia cívica no violenta.